



Nur etwas Glut

Zu den Höhepunkten des Lagers einer Jugendgruppe gehört das Lagerfeuer. Klein und Gross erleben in entspannter Stimmung ein gutes Stück Gemeinschaft. Es wird viel gelacht, gesungen und oft auch etwas Gutes gebraten. Irgendeinmal kommt die Zeit zum Weitergehen oder zur Nachtruhe. Oft bleibt ein kleiner Kern etwa der Lagerleitung noch länger zusammen, um die folgenden Tage zu besprechen. Auch das schönste **Lagerfeuer** wird einmal **gelöscht und aufgeräumt**. Denken wir beim Feuer auch an die Glut! Wir wollen sie sorgfältig hüten, weil wir das Feuer auch als Bild für unseren Glauben anschauen dürfen. **Wer sorgt dafür, dass aus der Glut wenigstens wieder ein kleines Feuer wird?** Wenn sich mehrere oder sogar viele Menschen zusammenfinden, wächst aus der Glut und den kleinen Feuern ein grosses Feuer im guten Sinn, das andere Leute auf etwas aufmerksam macht, das verbindet. Eine gute Zeit mit der einen oder anderen Glut wünscht.

